

## RESUMEN CURRICULAR

A partir del año de mil novecientos setenta y nueve ingresé al servicio público prestando mis servicios en el H. Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora, en el cual realicé carrera judicial al desempeñar, primeramente, los cargos de Secretaria Auxiliar de la Secretaría General, tanto de acuerdos civiles como penales.

Asimismo, dentro del Poder Judicial del Estado me desempeñé como Secretaria de acuerdos civiles y penales en Juzgados de Primera Instancia en dichos ramos, del Distrito Judicial de Hermosillo, Sonora.

De igual modo, ocupé en dos ocasiones el cargo el cargo de Secretaria Proyectista en Ponencias Penales en el mismo Supremo Tribunal de Justicia del Estado. Posteriormente, fungí como Juez Mixto de Primera Instancia del Distrito Judicial de Sahuaripa, Sonora, en funciones también de Notario Público por Ministerio de Ley. Finalmente, concluí mi carrera judicial en el fuero común, desempeñándome como Juez Primero del Ramo Penal del Distrito Judicial de Hermosillo, Sonora.

En el ámbito del Poder Judicial Federal ocupé, en el Juzgado Primero de Distrito en el Estado, los cargos de Secretaria Proyectista en las materias penal y de amparo.

Asimismo, me desempeñé como abogado postulante en esta ciudad durante el término de diez años al establecer despacho propio.

En el Tribunal Estatal Electoral, en el que presté mis servicios por un período de nueve años y medio como Secretaria Proyectista electoral, además tuve la oportunidad de conocer y resolver recursos de revisión en materia de acceso a la información, habida cuenta de que, a partir del año de dos mil seis al año de dos mil doce, este órgano jurisdiccional fue competente para conocer y resolver las inconformidades de los requirentes de información pública referentes a esta materia. De allí mi interés de haber cursado la Maestría en Administración Pública, dado que para la resolución de cada recurso de revisión, se analiza la normatividad que rige a cada uno de los sujetos obligados, cuyos actos u omisiones eran impugnados por los recurrentes solicitantes de la información.

Finalmente, hasta la fecha que me encuentro cursando Diplomado en Amparo en la Casa Jurídica de la H. Suprema Corte de Justicia de la Nación, siempre actualizo mis conocimientos mediante innumerables cursos, seminarios, diplomados, talleres, en todas las materias relacionadas con mi profesión, principalmente, la relacionadas con materia electoral, acceso a la información, argumentación judicial, interpretación constitucional, simplificación de sentencias, transparencia, participación ciudadana, etcétera.

